



## Junta General Ordinaria del 25 de abril de 2003

La Junta General Ordinaria de accionistas de Arcelor, reunida el 25 de abril de 2003 bajo la presidencia de Joseph Kinsch, ha aprobado todas las propuestas de resoluciones que le han sido presentadas.

La Junta General aprobó en particular las cuentas de la Sociedad Dominante correspondientes al ejercicio 2002, así como la distribución de un dividendo bruto de 0,38 euros por acción, pagadero el 22 de mayo de 2003.

El orden del día incluyó los siguientes puntos:

- ?? Informe del Consejo de Administración e Informe del Auditor de Cuentas sobre las Cuentas Anuales y las Cuentas Consolidadas correspondientes al ejercicio 2002
- ?? Aprobación de las Cuentas Anuales correspondientes al ejercicio 2002
- ?? Aprobación de las Cuentas Consolidadas correspondientes al ejercicio 2002
- ?? Aplicación del resultado, fijación de los emolumentos de los miembros del Consejo de Administración y del dividendo
- ?? Determinación de las dietas de asistencia a asignar a los Consejeros
- ?? Aprobación de la gestión del órgano de administración
- ?? Ratificación del nombramiento por cooptación de un Consejero
- ?? Renovación de la autorización al Consejo Administración para la adquisición de acciones propias, directamente o a través de otras sociedades del Grupo
- ?? Autorización al Consejo de Administración para la concesión de opciones de suscripción o de compra de acciones

### **2002: Un año de integración en un contexto mundial difícil**

Durante el ejercicio 2002, el grupo Arcelor ha trabajado en un contexto económico mundial difícil, caracterizado por una pronunciada ralentización del crecimiento.

“No obstante, el rendimiento operativo de nuestro Grupo se sitúa a la altura de nuestras expectativas y previsiones. Desde el primer ejercicio de la sociedad, hemos podido demostrar que la integración de los recursos humanos, industriales, comerciales y financieros de las tres sociedades constituyentes - Aceralia, Arbed y Usinor - permite afrontar los retos de la globalización con un potencial reforzado, basado en el esfuerzo y la competencia de nuestros equipos humanos” señaló Joseph Kinsch, Presidente del Consejo de Administración de Arcelor.

Joseph Kinsch subrayó asimismo que la Junta General de accionistas que cierra el primer año de actividad de un grupo es un evento importante. "Tenemos hoy la primera oportunidad para rendirles cuentas, a ustedes que han decidido confiar en nosotros y apoyar el formidable proyecto que representa Arcelor", indicó dirigiéndose a los accionistas.

Joseph Kinsch recordó que a pesar de que los resultados de principales sectores operativos han sido dispares, el Grupo en su conjunto ha podido materializar las sinergias anunciadas, superando incluso los objetivos fijados para 2002. También señaló que los cuatro sectores del Grupo generaron importantes beneficios de gestión.

El Presidente indicó que, durante su primer año de existencia, Arcelor ha decidido regir su funcionamiento por los principios de gobierno corporativo, aplicar las normas de contables IFRS (IAS) y cumplir en todas sus actividades los compromisos con el desarrollo sostenible.

Por su parte, el Presidente de la Dirección General, Guy Dollé, recordó que el Grupo ha conseguido aumentar sus precios de venta a través de un proceso de múltiples etapas. En este contexto, se refirió a la política adoptada por Arcelor consistente en adaptar la oferta a la demanda y en dar prioridad a los márgenes de beneficio frente a los volúmenes de venta.

"Todos estos elementos nos han permitido generar un resultado operativo bruto superior a nuestro objetivo inicial. A este respecto, hemos alcanzado uno de los objetivos de la creación de Arcelor que consiste en establecer un mejor equilibrio en nuestras relaciones con clientes y proveedores, cuyos sectores están mucho más concentrados que el nuestro, sin menoscabo de la confianza que depositan en nosotros."

Guy Dollé subrayó que las reflexiones estratégicas desarrolladas por cada sector operativo "tienen por objeto alcanzar el mejor nivel de rendimiento posible en cada actividad, a fin de lograr nuestros objetivos en materia de creación de valor". Para el sector de Productos Planos, estas orientaciones estratégicas, aprobadas el pasado 24 de enero por el Consejo de Administración, suponen la concentración de la producción europea de acero líquido en las grandes fábricas costeras y no proceder, en su momento, a la reconstrucción de los hornos altos de las fábricas denominadas continentales. En el caso del sector de Aceros Inoxidables, las orientaciones que se presentarán al Consejo de Administración durante las próximas semanas se centran en consolidar de forma duradera la competitividad del acero inoxidable en Europa.

Como resumen del ejercicio, Guy Dollé señaló: "2002 ha sido un año de integración. 2003 será un año de consolidación. Debemos ahora confirmar la continuidad de este excelente inicio de Arcelor."

## Perspectivas

En su análisis de la evolución de las diferentes actividades del Grupo en 2003, Guy Dollé se mostró confiado a la par que prudente: "Confianza, dado que los stocks de nuestros clientes se mantienen actualmente en niveles normales y no tenemos ninguna razón que nos haga temer una escalada de las importaciones en Europa.

Esto nos permite asimismo confiar en la continuidad de la evolución de los precios en 2003, así como en nuestra capacidad para mejorar nuestros costes, fundamentalmente gracias a las sinergias.

Pero también prudencia, porque nuestra industria se ve confrontada a amenazas reales a nivel mundial, derivadas tanto de las incertidumbres relativas a la recuperación del crecimiento económico como de la evolución de los tipos de cambio."

---

### Relaciones con la prensa

Patrick Seyler : +352 4792 2362  
Paul Bertemes : +352 4792 2367  
Luc Scheer : +352 4792 4455  
Jean Lasar : +352 4792 2359  
**(Francia)**  
Sandra Luneau : +331 4125 6504  
**(España)**  
Oscar Fleites : + 34 985 12 60 29  
Ignacio Agreda : + 34 944 89 41 62

### Relaciones con inversores

Martin Hue: +352 4792 2151  
00800 4792 4792  
+33 1 41 25 98 98